

## UAA concluye con éxito su primera Jornada de Detección del Glaucoma



### BOLETÍN 262

- De manera externa, este tipo de estudio tiene un costo que oscila entre los 4 mil a 6 mil pesos, y la UAA lo brindó por 70 pesos.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes concluyó con éxito la primera Jornada de Detección del Glaucoma impulsada por la Clínica de Optometría de la Unidad Médico Didáctica (UMD). Estudiantes, asesorados por maestros, y docentes de la Institución brindaron a la población una evaluación completa de su estructura ocular con equipos especializados.

El Mtro. Luis Héctor Salas Hernández, Jefe del Departamento de Optometría de la UAA, manifestó que, el conteo previo de atenciones, indica que se brindó el servicio a alrededor de 160 personas. Asimismo, basado en el dato anterior, confirmó que se detectaron alrededor de 32 casos sospechosos

y 25 confirmados de pacientes glaucomatosos.

La evaluación completa, que tiene una duración de dos horas, consiste en analizar tres principales aspectos: la visión borrosa, alteraciones de la visión binocular, es decir, cómo interactúan los ojos y alteraciones de la salud intraocular. De manera externa, este tipo de estudio tiene un costo que oscila entre los 4 mil a 6 mil pesos, y la UAA lo brindó por 70 pesos.

El glaucoma es la cuarta causa de ceguera irreversible a nivel mundial. Es una alteración en la presión intraocular del ojo que puede desencadenar en la pérdida total de la visión. Aunado a ello, Luis Héctor Salas señaló que, quienes tienen mayor riesgo de padecerla son principalmente las personas mayores de 40 años, con antecedentes de ceguera o de glaucoma en su familia. Detalló que, como toda hipertensión, es un padecimiento silencioso que puede manifestarse en meses, en años, incluso en horas, en el caso del glaucoma súbito; de ahí la importancia de realizar este tipo de Jornadas para detección y prevención.

Finalmente, Salas Hernández hizo un llamado a la sociedad en general para no descuidar su salud visual pues lo recomendable es que cada 6 meses se realicen una evaluación de este tipo. La Clínica de Optometría de la UMD ofrece diferentes servicios para un diagnóstico oportuno de enfermedades oculares. Los interesados pueden acercarse de lunes a viernes de 8:00 a 18:00 horas y sábados de 8:00 a 13:00 horas, o bien, agendar su cita en el teléfono 449 910-84-29.